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Витебская область, Дубровно.

[image: image2.png]



[image: image3.jpg]



[image: image4.jpg]



	

	1.Наименование проекта: 
1, Творческий социально-экономический инклюзивный проект «Эко-Хенд-Мейд»

	2. Организация – заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение «Территориальный центр социального обслуживания населения                      Дубровенского района

	3. Цели проекта:     Объединение двух категорий людей нуждающихся в социальной поддержке. Это - люди с ограниченными возможностями и люди пенсионного возраста (волонтёры). Две категории людей, требующие новых подходов к организации социальной адаптации и трудовой реабилитации, внедрения в повседневную практику инновационных технологий, адекватных новым взглядам на жизнь. Проект будет способствовать развитию творческого потенциала людей с ограниченными возможностями и пожилых людей, которым необходимо преодолеть одиночество, замкнутость, изоляцию общества, повысить их мотивацию к практической деятельности в области декоративно-прикладного искусства, предоставив им возможность самореализации в изготовлении совместных работ (сувениров из экологически чистых материалов) своими руками. А погружённость в творческую деятельность повышает социальную психологическую устойчивость, развивает креативность.

 Социализация людей с ограниченными возможностями, обучение их ремеслу, улучшение качества жизни, человеческого капитала, комплексной экологической, экономической и социальной ситуации окружающей среды и образа мира в целом.

	4. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 
1. Создание условий для инклюзивной социальной адаптации и трудовой реабилитации.

2. Научить людей с особенностями  не только проявлять свои творческие способности, но и научиться зарабатывать деньги.

3. Изготовление экологически чистых изделий из натуральных материалов,  приносящих пользу не только окружающей среде, но и получателю сувенира.

	5. Целевая группа:  Люди с ограниченными возможностями и пожилые граждане (старше 60 лет), проживающие на территории Дубровенского района.

	6. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:  
- Круглый стол «Презентация кружковой деятельности ТЦСОН» (вовлечение в кружковую и клубную деятельность ТЦСОН  новых людей);

- Социально-психологический тренинг по адаптации людей с инвалидностью к рыночным условиям;

- Обучающих мастер-класс «Скарбонка оберегов» на базе отделения социальной реабилитации, абилитации инвалидов, совместно с отделением дневного пребывания для граждан пожилого возраста и комплексной поддержки в кризисной ситуации;

- Изготовление и распространение  рекламных буклетов, прайс-листов.

- Выставка – продажа «Сувенирная лавка», пробная реализация изготовленной сувенирной продукции;

- Круглый стол по итогам проделанной работы.

	7. Общий объем финансирования (в долларах США):  11 000

	Источник финансирования
	Объем финансирования 

(в долларах США)

	Средства донора
	10 000

	Софинансирование
	1 000

	8. Место реализации проекта (область/район, город): 211587, Витебская обл., г. Дубровно, ул. Почтовая, 10.

Контактный телефон: 

	9. Контактное лицо: Мотянко Ирина Михайловна – заведующая отделением социальной реабилитации, абилитации инвалидов ТЦСОН Дубровенского района. 

 Рабочий телефон: 8- 02137 5 28 01, моб. 29-593-88-30
Адрес электронной почты: 80213728@mail.ru/


Vitebsk region, Dubrovno.



	

	1.Name of the project: 
1. Creative socio-economic inclusive project «Eco-Hand-Made» 


	2. Applicant organization proposing the project: State Institution «Territorial Center for Social Services of the Dubrovno District».  


	3. Goals of the project:     Unification of two categories of people in need of social support. These are people with disabilities and people of retirement age (volunteers). Two categories of people who require new approaches to the organization of social adaptation and labor rehabilitation, the introduction of innovative technologies into daily practice, adequate to new views on life. The project will contribute to the development of the creative potential of people with disabilities and the elderly who need to overcome loneliness, closedness, isolation of society, increase their motivation for practical activities in the field of arts and crafts, providing them with the opportunity for self-realization in the production of joint works (souvenirs from environmentally friendly materials) with their own hands. And immersion in creative activity increases social psychological stability, develops creativity. Socialization of people with disabilities, training in their craft, improving the quality of life, human capital, the complex environmental, economic and social situation of the environment and the image of the world as a whole.


	4. Tasks planned for implementation within the framework of the project:  
4. Creation of conditions for inclusive social adaptation and labor rehabilitation.
5. Teach people with disabilities not only to show their creativity, but also to learn how to make money. 
6. Making environmentally friendly products from natural materials that benefit not only the environment, but also the recipient of the souvenir. 

	5. The focus group: People with disabilities and elderly citizens (over 60 years old) living in the Dubrovno district. 

	6. Brief description of project activities:  

- Round table «Presentation of the circle activities of the TCSS» (involvement of new people in the club activities of the TCSS);

- Socio-psychological training on the adaptation of people with disabilities to market conditions;

-  Training master class «Skarbonka amulets» on the basis of the department of social rehabilitation, habilitation of the disabled, together with the department of day care for elderly citizens and comprehensive support in a crisis situation;

- Production and distribution of advertising booklets, price lists.

- Exhibition - sale of «Souvenir shop», trial sale of manufactured souvenir products;

- Round table on the results of the work done.

	7. Total funding (in USD): 11 000

	Source of funding
	Volume of funding (in USD)

	Donor funds
	10 000

	Co-financing
	1 000

	8. Project location (region/district, city): 211587, Vitebsk region, Dubrovno, Pochtovaya St., 10
Contact number: 

	9. Сontact person: Motyanko Irina Mihailovna – Head of the Department of Social Rehabilitation, Habilitation of the Disabled of the Dubrovno District Social Service Center. 

Office number: 8- 02137 5 28 01, mob. 29-593-88-30
E-mail address: 80213728@mail.ru


